
質問者 小 林 瀬南 議員（１８番）
こ ばやし せ な

１ 本町通りの活性化について

ただいまの 小 林 瀬南 議員のご質問にお答え申し上げます。
こ ばやし せ な

本町通りの活性化について、でありますが、現在、本町通りにおい

て、居住環境の改善と商業活力の向上を目的として、にぎわいの復活

や魅力的な都市空間の形成を目指し、歴史や文化に根ざした、住民に

やさしく、快適で活力あるまちづくりを推進しています。

この事業の実施により、テラス沼田周辺や本町通り東側の上之町に

おいては、広い歩道が整備されたり、使いやすくなった土地に、店舗

や福祉施設、生方記念文庫などの公共施設が新たに整備されています。

小林議員のご提案のとおり、学生やお年寄りが気軽に交流できる

施設があることは、本町通りの活性化につながるものと考えており、

その拠点として、今年１０月にオープンした「テラス沼田１階の多目

的スペース」などを活用していければと考えています。

また、上之町で整備が進んでいる「歴史的建築物」を活用すること



で、市民だけでなく市外からの来街者との交流も進み、さらに活性化

するものと考えていますので、今後も関係者や住民の意見を取り入れ

ながら、まちづくりを進めてまいりたいと考えています。

以上申し上げまして、小 林 瀬南 議員のご質問に対する答弁と
こ ばやし せ な

させていただきます。


